



23.11.2020 07:39 CET

Für Eltern: Information zum Corona-Virus und dem aktuellen Umgang damit im Bärenherz

Die aktuellen Richtlinien bezüglich der coronabedingten Hygienevorschriften haben auch Auswirkungen auf den Betrieb des Kinderhospizes. Hierzu möchten wir Sie auf den aktuellen Stand bringen.

Weiterhin nehmen wir sowohl für Entlastungsaufenthalte als auch für finale Anfragen die gesamte Familie mit auf. Voraussetzung hierfür ist, dass bei Kindern und Eltern kein Infekt vorliegt. Im Vorfeld gibt es dafür ein Aufnahmescreening durch das [Belegungsmanagement](#). Mit Blick auf die

Abstandsregelungen und andere Hygienevorschriften können wir jedoch derzeit noch nicht zum regulären Betrieb übergehen und müssen vielmehr die Gesamtzahl der Begleitpersonen im Haus auf 10 (in Ausnahmefällen auch mehr) begrenzen. Wir freuen uns, dass wir auch wieder Geschwisterkinder bei uns begrüßen können! Neu ist die Testung mit Schnelltests der Begleitpersonen bei Aufnahme. Auch hierzu erhalten Sie Informationen über das Belegungsmanagement.

Wie üblich stehen Ihnen die Kolleginnen aus dem Belegungsmanagement für alle Fragen rund um Ihren bereits geplanten oder gewünschten Aufenthalt telefonisch zur Verfügung.

Auch unser [ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst](#) arbeitet mit entsprechendem Hygienekonzept noch immer in den Familien. Zur Kommunikation mit den Ehrenamtlichen nutzen wir bevorzugt ZOOM oder das Telefon.

Es gelten weiterhin in allen Bereichen die bereits bekannten Hygienemaßnahmen, Verhaltens- und Abstandsregeln. Zur Aufnahme erhalten Sie eine diesbezügliche Gästeinformation, der Sie alle aktuellen Bestimmungen entnehmen können.

Einige Angebote wie z.B. Massage, Geschwisterangebote, Kunsttherapie, Seelsorge und der Mütter- und Vätertreff können nur eingeschränkt oder gar nicht stattfinden. Auch die Bewegungsfreiheit innerhalb des Hauses ist etwas eingeschränkt. Wir bitten Sie um Verständnis dafür.

Die letzten Wochen haben gezeigt, dass trotz der vorhandenen Einschränkungen schöne und erholsame Aufenthalte für unsere Familien im Bärenherz zu realisieren sind.

Wir hoffen auch weiterhin auf Ihr Verständnis und Ihre Geduld und möchten uns bedanken für das gute und herzliche Miteinander in dieser besonderen Zeit.

Die Ihnen bereits bekannten Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner (Belegungsmanagement, Familienbegleitung und Pflegedienstleitung) stehen Ihnen auch weiterhin jederzeit zur Verfügung. Wir freuen uns über jeden Kontakt und auf ein baldiges Wiedersehen!

Herzliche Grüße vom gesamten Bärenherz-Team!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de